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Blactual 
gobernador 

regional y 
candidato a 

lareelección 
habló con El 
Rancaglino 

TV y se refirió 

temáticas. 
Hemos 

expresó, 

  

Pablo Silva Amaya: "el tema de la 
seguridad es fundamental, por lo tanto, 
está dentro de nuestras prioridades" 

solo días de la segunda 
Vuelta de la elección de 
gobernador regional, el 
candidato a continuar 

en el cargo, Pablo Silva Amaya, 
sostuvo en entrevista con El 
Rancagúino TV donde manifestó 
que hay temas prioritarios en 
la región, especialmente lo que 
dice relación con la seguridad, 
y que durante su gestión se ha 
avanzado en se aspecto. 
Si bien es cierto, se tiene cla- 
ro que en los últimos años en 

iggins el crimen organiza- 
do y los delitos de alta con- 
notación social llegaron ps quedarse, Silva Amaya cree 
que con el trabajo que se — está realizando -y que 
espera continuar- se 
propician condiciones 
para combatirlo con las 
herramientas quese le 
están entregando a las 
poleas. 
“Nosotros hemos avan- 
Zado, sacamos la cuenta 
que hemos comprado o 

  

  

  

ano 

naar LA 

  

financiado 120 vehículos, y aún 
algunos están en proceso de 
compra. Hemos entregado pa= trullas, viene otra partida que 
financia el Gobiemo Regional 34 
para la PD), las 40 camionetas de 
seguridad pública ara patrllje 
mixto", io, agregando que "hace. 
poco entregamos el cuartel de 
Carabineros de Peumo, estamos. 
trabajando también el de Ran= 
agua, dl sector poniente”, as 
como también el proyecto de la 
instalación de portales inteligen= 
tes en los accesos alas comunas. 
“Eso es un portal que permite 
efectivamente controlar toda. 

la región, Es como un 
2 Sistema de cáma- 

ras para el bario, 
pero para toda 

la región, a la 
entrada y sar 
lida de todas 
las comunas, 
portales que 
van a leer la 

  

  

.
.
 

patente y cámaras inteligentes 
para identificarlos vehiculos 
Ante cualquier delito a a sal- 
tar una alarma que va a estar 
controlada en las CENCO de 
Colchagua, que abarca Colcha= 
guay Cardenal, que está en San 
Femando, yla de Rancagua que 
abarca todo Cachapoal” 
Es más, Pablo Silva Amaya 
recalcó que “no es un capri- 
cho nuestro, sino es lo que se 
trabajó con la Secretaría de 
Prevención del Delitos, con la 
PDI,con la Fiscalía y con Cara= 
bineros, porsupuesto. Yeso va 
a transformar ala región como 
una de las más seguras" 
Además, el actual gobernador 
regional expresó que “el tema de 
la seguridades fundamental, por 

10 tanto, está dentro de nuestras 
prioridades" Dicho proyecto de portales, 
agregó, tiene que ver con el 
personal que implica mejorar 
lasCENCO, lo vamos a financiar 
nosotras. Todo el proceso l hace 
Carabineros, van 2 hacerla se= 
lección y ellos van a operar, por 
lo tanto, el perfl que va a estar 
trabajando ahí inicialmente son 
excarabinros, pero además que 
tengan experiencia en manejo de 
cámaras, eso es fundamental" 
ASÍ mismo, puntualizó que, en 
este caso, "siempre uno pone 
de ejemplo el secuestro que 
hubo aquí en Rancagua. Ese 
vehículo partió en Ran- 
agua, Doñihue, Coltau= 
o, izo una vuelta y lo 
encontraron recién en 
San Femando. Enton- 
ces, con esto, ya en 
Doñihue lo habrían 
tenido identificado y 
paralizado" Pero, según Sila Ama- 

ya, no es solo so, sino 
que prontamente debe- 
rán dilogar en el CORE 
para analizarla compra o 
no de un helicóptero para 

  

    

a 
Carabineros. "Vamos a discutir y 
conversar con el Consejo Regional 
la propuesta que ha presentado 
Carabineros, de una unidad aérea 
policial, que creemos que e my 
tante porque noes solamente 
la acción policial de prevención de 
delitos sino también para casos de 
emergencia. Poder tener ese hell 
cóptero aquien la región puede ser 
muy significativo”. 

  

  

  

SALUD Y EDUCACIÓN 
En estas materias, piensa Silva 
Amaya, hay mucho que hacer 
desde la gobernación regional. 
“Lo que estamos haciendo ahora 
es financiando dos proyectos y tenemos que conversa, La falta de 
especialistas se produce porque el 
Servicio de Salud aquí enla región 
paga menos bonos de especia 
des que otra regiones. Entonces, 
a raiz de eso, los profesionales 
especialista se van otra región 
donde tienen mejor sueldo. Tengo 
entendido que se ha mejorado, 
pero no es suficiente falta mucho. 
especialista 
Ahora bien, señaló que “nosotros 
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no podemos financiar este bono, 
que tienen los médicos. Asi que 
tenemos que buscar altemativas 
ahi hemos estado conversando 
con la directora para fortale- 
cer especialmente la unidad 
oncológica, si podemos poner 
equipamiento. Nosotros hemos 
colocado mucha inversión en 
equipamiento del hospital de 
Rancagua y Santa Cruz. Y tam- 
bién hemos construido también 
lo básico, digamos, puestas 
rurales, En este momento es- 
tamos construyendo Cesfam de 
Reguínoa” 
Así mismo, apuntó que lo que 
nosotros hemos hecho e finan= 
clar, bajarla lista de espera on- 
colgicaybajr la lsta de espera 

línicas para que se logre”. 
Por su part, en el área educa. 
tiva, Pablo Silva Amaya recalcó 
que "vamos a empezar la cons- 
"trucción de colegas, en Paredo- 
nes en Santa Cruz, en Palmil: 
en Dofihue, en Las Cabras, ons- 
trucción de nuevos colegio, pro 
“además estamos financiando la 
«conservación, digamos, para los 
colegios con un proyecto que 
«es mucho más rápido, se pueda 
«cambiarel pis, cambiarlas ven- 
tanas que son de ferro a termo 
panel, a cambiarel cielo, a cam- 
biar el techo, repararlo baños, 
hemos hecho varios proyectos”, 
y que “a fin de este mes, vamos 
3 entregar también un proyecto 

Conocida ayer la meva peralzcón de 
obres dela Career el obra que 
Fern tomadas notara ecanádato 
“a Goberador eganal FesndoUgare 
nr aparc sere este projet 
ue ha enrentao más de una comp 
ación y que ya hace bastante tiempo 
cto her estado terminado. 
“La stación dela Cretera del obres 
Frsostenble Más de 10 má Patas 

que presentó la JUNUI junto con 
Integra, que es purificador de 
aire para los jardines infatles. 
¿Y por qué eso? Porque los jar- 
ines infantiles, en términos de 
invierno, llega un niño enfermo 
y contagia todo el resto" 

LA CARRETERA EL COBRE 
*Es un dolor de cabeza porque 
han ligado estos atrasos con 
nuestra responsabilidad”, fue lo 
que expuso Silva Amaya 
Es más, detalló que “afortuna- 
damente la Contraloria hizo 
una auditoria y dijo que quien 
era responsable de la situación 
es el Ministerio de Obras Públi- 
cas Vialidad especificamente, e 

  

neurológica y traumatológica. 
¿Qué significa eso? Que el hospi- 
tal o.el servicio de salud, hizo la 
licitación y contrató los sendicios 
exteramente para no distraer el 
recurso que está en el hospital 
regional, que se dedican al GES 
y contratar os servicios en otras   que hacer la política, lega al acuerdo, legara consenso, 

*Encl Consejo Regional, si bienes certo, había una. 
paridad entr el centro izquierda yla centro derecha, 
odos pusieron primero enel centro la región, más. 
que los intereses particulares. Yeso slo que tiene 

  

  que los proyectos tengan pertenencia. 
  

  Si na ola taa aci 

Femando Ugarte y Careteradel Cobre: 
“Este proyecto no admite más excusas" 

detreiónsiguen endo prada 
periaatade enn anta el oieno Cestaleomo delega, stepryeto 
Fea más de es aos paalzdo y 
“ánite más excusoz Es momento de 
ue ls atoriddes suman Kerr 
de necesa y teen una slcón Enri quetanerceanuestacoma. 
ida agente ra ur epea ms, 
segu 

incluso instruyó sumario. Noso= 
tros queremos, junto a toda la 
comunidad, es que esto termine 
luego. Esto es una obra del 
Ministerio de Obrs Públicas, o 
que nosotros somos es fuente de 
financiamiento” 
Finalmente, el candidato a la 
reelección, emplazó sus eiticos 
argumentando que “e responsa= 
ble dela contratación, el téri- 
o de contato ola ampliación 
delos plazo, esla Dirección de 
Vialidad. Así que esperemos. 
que se resuelva por el bien de 
todos los que utilizamos esas 
carreteras. 

  

  

  

  

Tercer Jusgalo Cil de Sariego, Hutrfanos N' 1409, 
Videocon inesiente plataforma 2001, el dí 28 
da noviembre de 202, a 132 13:00 hrs, lo propiedad 
denominada Loto A Uno, resultante del resto ro 
Sraneterdo denominado Lote A. 1 de “a suacivisión de 

la Parcela NY 27 del Proyecto de Parcelación Pugullay domina de Nancaguo, UI Región, inacita a fojas 057, N' 678, del Registro de Progiedad año 2016, dol 
Consemiedor “e Wmenes luces de San lemarco. 
Minima subesta 997.926.664, Precio. pogadero. al 

  

  

    

  

    

  

Incerosados deberán corsirnar garantía suficiente para 
parsaipar de la subasta de acuerdo con las bases de 

   
  

0.306.003 2, hesta las 12 hts del día habil anceior a 
1 fecha fijada pera «l remato. para la consatución de 
Imbuna el cis háolanteroral día de la sunasta, esto es, 

«el viemes anterior al ía del temate, de 11 314 les, a 

terior sl remate, denerán mantfestar su intención de 
artcipar en esta, ingresando escuto por OLY. que asíla 
Tátuna, adomás de sealar un corres eloctránico para 
su conesión y número de teléfono, bajo apercibimiento 
de que, 3 ssl no lo lucre, no se la considerará como 
vz del día habil anterior la reaización de le subasta deberán envar un corres elactiónico a sandradeijud. 

su participación, así como para obtener información 
a mnatacolo de realización de subasta y recibir el link 
<on'la inutación 3 la mismo. Domás cafpulaciones Y antecedentes en ww plud el julio carstulaco “EXE 
INMILAAJPAVEZS. La secretaria 
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